



## Medienmitteilung

### Hohe Auszeichnung für den Präsidenten der Schweizerisch-Japanischen Gesellschaft

*Der japanische Kaiser Akihito verleiht einen Orden an Herbert Haag, Präsident der Schweizerisch-Japanischen Gesellschaft*

*Ausgezeichnet wird sein langjährige Engagement für die Stärkung der schweizerisch-japanischen Beziehungen*

**Mittwoch, 4. April 2018** – Herbert Haag, Präsident der Schweizerisch-Japanischen Gesellschaft, wurde heute mit dem Orden “Order of the Rising Sun, Gold Rays with Neck Ribbon“ geehrt. Der japanische Kaiser Akihito hatte ihm diese Auszeichnung am 3. November 2017 verliehen. Die Ordensverleihungszeremonie fand in der Residenz des japanischen Botschafters Etsuro Honda in Bern statt, der den Orden feierlich übergab.

Herbert Haag, wohnhaft in Ürikon, Kanton ZH, wurde für sein langjähriges Engagement bei der Förderung der japanisch-schweizerischen Beziehungen geehrt. Herbert Haag, der selber neun Jahre als Leiter der Swiss Re Niederlassung in Japan gelebt hatte, übernahm das Amt des 5. Präsidenten der Schweizerisch-Japanischen Gesellschaft im Jahr 2003. Seither führte die Gesellschaft eine Vielzahl von kulturellen Veranstaltungen durch. Ein spezieller Höhepunkt war das Jubiläum „150 Jahre diplomatische Beziehungen zwischen Japan und der Schweiz“ im Jahr 2014. Auf Initiative von Herrn Haag und der Gesellschaft erfolgte damals der Druck von Sonderbriefmarken sowie die Aufführung von traditionellen Künsten wie Kabuki und Bunraku.

### Über die Schweizerisch-Japanische Gesellschaft

Die Schweizerisch-Japanische Gesellschaft (SJG) wurde 1955 gegründet. Die Gesellschaft hat zum Ziel, Einblicke in das kulturelle, geistige, soziale und wirtschaftliche Leben Japans zu bieten. Auch gibt die SJG den Japanern und Japanerinnen in der Schweiz Gelegenheit, mit den sie interessierenden schweizerischen Kreisen in Kontakt zu kommen. Die SJG unternimmt alles, was das gegenseitige schweizerisch-japanische Verständnis fördern könnte und organisiert das Jahr hindurch eine Vielzahl kultureller Anlässe. Weitere Informationen unter <https://www.schweiz-japan.ch/>

Für weitere Informationen:

Tel. +41 79 619 20 35

E-Mail: [info@schweiz-japan.ch](mailto:info@schweiz-japan.ch)